

## ABSTRAK

Ma'rifat Khalifatul Madani, Nomor Induk Mahasiswa 152180096, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Yogyakarta. Judul penelitian "Pengaruh Perputaran Modal Kerja Dan Pertumbuhan Penjualan Terhadap Profitabilitas Serta Dampaknya Pada Nilai Perusahaan. (Perusahaan Industri Manufaktur Subsektor Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar Di BEI 2017-2021)", 2023. Dosen Pembimbing 1 Didik Indarwanta dan Dosen Pembimbing 2 Sadeli.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari Perputaran Modal Kerja dan Pertumbuhan Penjualan Terhadap Profitabilitas serta dampaknya terhadap Nilai Perusahaan. Objek pada penelitian ini yaitu Perusahaan Industri Manufaktur Subsektor Makanan dan Minuman yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada Tahun 2017 sampai dengan Tahun 2021. Tipe penelitian ini yaitu menggunakan *Explanatory Research* dengan menggunakan data sekunder. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan *Purposive Sampling*. Sampel pada penelitian ini berjumlah 24 perusahaan dan 120 data observasi dalam waktu periode selama 5 tahun. Teknik analisis data pada penelitian ini yaitu dengan analisis statistik deskriptif dan analisis SEM-PLS.

Berdasarkan hasil uji hipotesis penelitian ini menunjukkan bahwa Perputaran Modal Kerja berpengaruh tidak signifikan terhadap Profitabilitas, Pertumbuhan Penjualan berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas, Perputaran Modal Kerja berpengaruh tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Pertumbuhan Penjualan berpengaruh tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Perputaran Modal Kerja berpengaruh tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Profitabilitas, Pertumbuhan Penjualan berpengaruh tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Profitabilitas.

Saran dari penelitian ini ditujukan kepada tiga pihak yang berkepentingan. Pertama, disarankan bagi investor untuk memperhatikan proporsi Perputaran Modal Kerja dan Pertumbuhan Penjualan untuk menganalisis serta menilai Profitabilitas. selain itu, investor disarankan untuk memperhatikan Profitabilitas untuk menganalisis dan menilai Nilai Perusahaan. Kedua, Perusahaan disarankan untuk memperhatikan proporsi Perputaran Modal Kerja dan Pertumbuhan Penjualan yang dapat memberikan pengaruh terhadap Profitabilitas. Perusahaan disarankan untuk memperhatikan Profitabilitas yang dapat memberikan pengaruh terhadap Nilai Perusahaan. Ketiga, disarankan pada peneliti selanjutnya untuk memperluas rentang periode penelitian, tidak hanya 5 tahun, agar dapat menggambarkan posisi perusahaan yang sesungguhnya.

**Kata Kunci : Perputaran Modal Kerja, Pertumbuhan Penjualan, Profitabilitas, dan Nilai Perusahaan.**